
［所  感］                    

長崎市議会議員 久米 ただし  

  

 

 福州市と長崎市との友好都市提携 30 周年記念公式訪問団の一員として、8 月

23 日から 5 日間の日程で、福州市を訪問しました。 

 7 月に福州市友好団を本市に迎えて約 1 ヶ月後、今回の訪問となりましたが、

福州市の皆様の温かい心使いと気配りに対し、感謝申し上げたい。 

 今回の公式訪問団においては、4 つのコース別研修が行われ、私は「まちづく

りコース」に参加しました。街づくりや交通網の発展のスケールの大きさには

驚かされました。特に「三坊七港」の復元、街並づくりは見事でありました。

700 万人余の人口が動くための道路網、バラエティにとんだ高架道、できるだけ

信号をさけたインター、車の流れを大事にした交通政策を学ぶことができまし

た。 

 私は、10 年前の 20 周年の訪問団にも参加しましたが、以前よりまして、素

晴らしい福州市の発展に感動しました。今回の訪問により両市間のこれまでの

友好関係を再確認でき、また、今後の両市の結びつきがより一層強くなること

を確信した訪問となりました。 

 

 

 


